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令和２年１２月１４日 

古河市議会議長 園部 増治  殿 

                                        古河市議会議員 （１１番） 佐藤  稔  ㊞  

一 般 質 問 通 告 書 

 

令和２年１２月１８日（から令和２年１２月２５日まで）の第４回古河市議会定例会において、古河市議会会議規則第６２条第２項の

規定により、一般質問の通告をします。 

なお、質問方式は、古河市議会基本条例第 11 条第 1 項に規定する（ 一括質問一括答弁方式 ・ 一問一答方式 ）で行います。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1.自治体新電力の設立 

について 

（1）温室効果ガス「実質 0」に向け

た取り組みについて 

① 市の現状と今後の計画について 

② ゼロカーボンシティ宣言の背景と市の今後の取り

組みについて 

担当部長 

 

（2）自治体新電力について ① 国内における現状と実施自治体の実施状況に  

ついて 

担当部長 

（3）今後の課題について ① 実施に向けての課題と今後の取り組みについて 市長 

担当部長 

   

 

 



 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

2.受動喫煙対策の強化 

 について 

（1）改正健康増進法について ① 改正法のポイントと市の取り組みについて 

② 罰則の強化について 

担当部長 

（2）条例の制定について ① 幼稚園・保育園・小中高での屋外での禁煙等、 

  規制の強化と条例制定について 

担当部長 

（3）実施に向けての課題について ① 対策の強化と条例制定に向けた具体的な課題に 

  ついて 

市長 

担当部長 

   

3.禁煙外来の治療費 

 助成制度について 

（1）健康増進と受動喫煙対策とし  

ての治療について 

① 禁煙外来の利用状況について 

② 禁煙外来の受診促進活動の現状について 

担当部長 

（2）他自治体実施の助成制度に 

   ついて 

① 実施自治体の状況等について  

② 期待される効果について 

担当部長 

（3）実施に向けての課題について ① 助成制度の実施に向けての課題について 市長 

担当部長 

   

 

 


